

きらきら



いよいよ今年もあとわずか

きれいに色づいた校庭の木々も、いつの間にか葉を落とし始め、日一日と冬の訪れを感じる頃となりました。早いもので師走。2023年も残りわずかです。寒い日が続きますので、体調管理に十分に気を付けてお過ごしください。

行事予定

- 2日（土）全市一斉土曜授業
オープスクール・持久走記録会
- 5日（火）学校集金口座振替
- 6日（水）いきいきタイム
- 7日（木）委員会
- 8日（金）読み聞かせ
- 11日（月）手洗い強化週間～12／15
学習内容定着度調査アンケート
- 12日（火）お弁当の日
- 13日（水）一斉下校
- 14日（木）クラブ
- 15日（金）登校指導
- 18日（月）清掃強化週間～12／22
- 25日（月）朝会（講話・表彰）
- 26日（火）冬季休業期間～1／8

学習予定

- 国語…反対の立場を考えて意見文を書こう
友達と一緒に、本をしようかいしよう
- 社会…情報産業とわたしたちのくらし
- 算数…割合 割合とグラフ
- 理科…ふり子のきまり
- 音楽…いろいろな声で音楽を作ろう
スキーの歌
- 図工…進め！ローラー大ぼうけん
- 家庭…食べて元気に
- 体育…体の柔らかさを高める運動
- 外国語…What would you like?
- 道徳…宮染めの浴衣、くずれ落ちた段ボール箱
- 総合…環境を学ぼう

お知らせ

★全市一斉土曜授業について★

12月2日（土）はオープスクール・持久走記録会となります。別紙を参照の上、指定されたお時間でご来校下さい。

★お弁当の日について★

12月12日（火）はお弁当の日です。よくお子様と相談し、一緒にお弁当を作っていただきますよう、ご協力ををお願い致します。家庭科では食事についての学習も進めておりますので、栄養バランスなども考えたお弁当作りに挑戦しましょう。

学びの窓



今月の学習目標は「自分の考えを最後まではっきり話そう」です。国語の学習で、「和語・漢語・外来語」についての学習と、「話し言葉と書き言葉」についての学習を行いました。これまで何気なく使い分けていた日本語について、改めて捉え直すことで、自分の思いを正確に言語化し、誰が聞いても納得できるような話し方に少しずつ慣れていくってほしいと思います。ご家庭での会話の中でも、相手や状況に応じた言葉遣いなどについて、話し合っていただければ幸いです。